



Rentrée en musique

publié le 05/09/2017

Ce matin les élèves de 6ème ont participé à un petit moment vocal autour de la chanson sénégalaise "Bambali" , l'occasion pour eux de participer à l'opération "Rentrée en musique". Merci à eux de s'être prêtés à cette pause musicale !

Bonne rentrée et année scolaire à tous !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.